

7月



桜だより

野田市立第二中学校
生徒数 307名
校長 石垣 紀雄
第3号令和6年7月発行

『いよいよ夏休みです』



5月末の市内陸上大会から、6月に入り、生徒総会、第一回定期テスト、修学旅行など3年生を中心に校内外で中学生の活躍、頑張りが光りました。また、部活動においても千葉県通信陸上競技大会や千葉県水泳競技記録会等、県大会出場の知らせが届いてきます。

さあいよいよ夏休みです。今年は、日程の関係で44日間の夏休みを皆さんは、どのように過ごそうと今、考えていますか？

4月の始業式で、皆さんには「目標を持ってください。」とお願いました。その年度当初に掲げた目標は、今どの程度達成できていますか。今一度4月からの生活を各自振り返ってみてください。

さて、中学生の夏休みは、それぞれの学年で大きな意味を持っています。

まず、1年生。中学校生活に順調に適應していますか？学習はもちろん、部活動、交友関係など、今一度振り返り、9月から再スタートが切れる準備をしてください。

次に2年生です。多くの運動部では新チームとしての活動が始まります。また夏休み明けには、生徒会役員の変更も予定されています。第二中の顔としての活動が始まります。心の準備はできていますか。夏休みを利用して心の準備を覚悟に変えていってください。

最後に3年生です。言わずと知れた進路開拓のための進路選択の時期です。「行ける学校選び」ではなく「行きたい学校選び」を心掛け、その行きたい学校に合格するための実力を備える時期です。多くの学校の説明会等に参加してください。

そんな夏休みを過ごすために、皆さんに4つお願いをします。

1つ目として、中学生として自覚ある行動を心がけてください。これまで通り一人一人が第二中学校の看板を背負っています。その看板に恥じないよう責任ある行動をお願いします。

2つ目は、「ダラダラしない」。時にはダラダラしたいこともあると思いますが、気持ちを切り替えて「メリハリのある生活」を送ってください。

3つ目は、「時間を有効に使う」ことです。一日24時間、44日で1056時間。みんなに平等に時間があります。時間を有効に使ってください。

4つ目の最後は、「パリ五輪・パラリンピックを観戦しよう。」ということです。

人生を懸けて戦うアスリートの姿に、きっと感動と勇気をもらえenと思います。

あと2週間ほどで夏休み（夏季休業）に入ります。地域行事への参加やご家族での旅行など、行動範囲が広がるのが予想されます。学校ではしっかりと計画を立て、充実した夏休みになるよう指導してまいります。ご家庭におかれましても、事故や事件、トラブル等に巻き込まれないようご指導、見守りをお願いいたします。

夏休み明け、たくましく一回り大きく成長した子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。



校長 石垣 紀雄

～6月の二中～

○野田市中学校陸上競技大会 5/29

各部活動毎の市内大会は5月に終了しましたが陸上競技に関しては部活動の枠を越え、全校から選抜された選手が参加し、学校対抗で行われます。チーム二中は3月に結成され、練習を行ってきました。当日は50名の生徒が参加しました。

《団体順位》総合8位 女子7位 男子8位 4×100mリレー男子6位 中山・君野・小泉・井上
 〈男子入賞〉1年100m 2位 井上琉生、3年100m 7位 君野玲斗、共通200m 6位 君野玲斗、
 1年1500m 5位 小嶋海莉、共通110mH 7位 松本侑樹、
 共通走高跳 5位 小泉祐葵、共通走幅跳 6位 大口勇人、7位 中村琉人
 〈女子入賞〉共通200m 5位 内藤羽菜、1年800m 3位 檜山采、7位 染谷百歌、
 共通800m 5位 菅沼凜、共通1500m 1位 水谷有和、共通100mH 4位 小島七海
 共通走幅跳 3位 内藤羽菜、共通砲丸投 4位 福田明莉

○生徒総会 6/7

全校生徒が一堂に会して生徒総会を行いました。3学年が向かい合うように体育館に座り、生徒会本部や委員長・部長など生徒会活動の中心としてまとめた生徒総会資料をもとに、議事を進めました。令和5年度の活動報告や会計報告、令和6年度の活動計画や予算案が承認されました。

今年度の生徒会スローガンについて、3つの案「紫桜爛漫」「銀河～宇宙一の生徒～」という案と、決定した『開花～一輪の輝き～』が提案されました。このスローガンには「二中みんなが花(才能)を咲かせて、一輪(一人一人)の輝きを大切にしていく」という思いが込められています。

○第1回 定期テスト 6/12・13

全校で今年度はじめての定期テストを実施しました。1年生にとっては小学校とは違う全教科のテストに驚いたことと思います。どの学年も真剣な眼差しで試験に臨んでいました。次のテストは夏休み明け9月10日、11日となります。今回の反省を生かし夏休みを計画的に過ごしましょう。

○修学旅行(3年生) 6/19～21

6/19から3日間、待ちに待った修学旅行に行ってきました。前日雨だったものの、当日は天気にも恵まれ予定通り、奈良・京都の文化財を見学しました。普段体験することのできない「清水焼きの絵付け」の体験をし、日本の伝統文化に触れることができました。また、班や学級別で京都を探索し生徒たちはたくさん思い出をつくることができました。



～7月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30

| 日 | 曜 | 行 事 | 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|---|-----|---|---|
| 7 | 日 | 葛北総体(野球) | 19 | 金 | 夏季休業前生徒集会 給食あり |
| 8 | 月 | 職員会議 | 20 | 土 | 夏季休業開始(～8/31) 葛北大会(バスケ、テニス、卓球、野球、サッカー) |
| 9 | 火 | 3年実力テスト | 21 | 日 | 葛北大会(バスケ、サッカー) |
| 11 | 木 | 研究授業(部活動あり) | 22 | 月 | 太子堂みこし 葛北大会(バスケ、サッカー) |
| 13 | 土 | 葛北集中日(陸上、卓球、バレー、サッカー、テニス、剣道) 東葛飾地区吹奏楽祭 | 24 | 水 | 県吹奏楽コンクール |
| 14 | 日 | 葛北集中日(野球、卓球、バレー、サッカー、テニス、剣道) | 27 | 土 | みこしパレード |
| 15 | 月 | 海の日 | 30 | 火 | サンスマイル 県大会(水泳) |
| 16 | 火 | 調整日課(月5+金曜日課) | 8/3 | 土 | 躍り七夕 |
| 18 | 木 | 大掃除 拡大生徒委員会 | | | |

*これからの時期、熱中症の危険性が高まってきます。本校でも毎日WBGT(暑さ指数)を計測し活動を行っています。「活動場所でWBGT31～32の場合は、こまめな水分補給や涼しい教室での休憩など熱中症対策を行い、状況に応じて中止すること。33以上の場合は活動を中止する。」と市の判断基準に基づき活動します。着替えや水分については各家庭で準備していただき、体調が不安な生徒についてはご相談いただければと思います。